

Jóvenes escritores del mundo promueven literatura en Cuba



La Habana, 5 feb (RHC) Desde la perspectiva de intercambio y promoción literaria, el Centro Cultural cubano Dulce María Loynaz, inauguró el VIII Encuentro de Jóvenes Escritores de Iberoamérica con la incorporación, además, de creadores de otros países.

Esa audiencia forma parte de la presente edición de la Feria Internacional del Libro de La Habana, y se convoca desde hace ocho años para unir a importantes narradores, quienes son prácticamente desconocidos en el mercado literario global.

Así lo puntualizó Edel Morales, vicepresidente del Instituto Cubano del Libro, quien apreció el logro del evento, el cual sobrepasó ya su espacio inicial del área iberoamericana.

Se trata de un suceso literario lo que están haciendo los jóvenes creadores de Cuba y amigos de la nación; se ha convertido en una red literaria de peso, en varios soportes y escenarios, y ello fomenta cualquier forma de comunicación, destacó Morales.

Fuente: RC-[RRelej](#).



Radio Habana Cuba